----- Mensaje original -----

Asunto: Re: Solicitud de respuesta

Fecha: 02/08/2012 1:45

Remitente:Alberto Espinosa Desigaud aespinosa@coparmex.org.mx **Destinatario:**Carlos Chavira Rodríguez 3 presidencia@coparmexjuarez.org

Carlos

Después de la comida de Presidentes de Centros Empresariales, he recibido del Gobierno del estado de Chihuahua una serie de hechos que muestran un escenario distinto al que me has mostrado.

Por tal motivo, la oficina de la Presidencia y la Comision Ejecutiva deberán analizar el caso y definir que paso debemos dar.

Te aclaro que al Gobernador le comente que se estaba manejando tu caso como un tema político y aclaro que de ninguna manera y tienen todos los elementos para aclararlo.

Que no han actuado por tratarse de Coparmex, yo le pedí también que no lo hiciera. Que es mejor que se aclaren las cosas.

Dado que es un caso delicado te pido que trates de resolverlo con el Gobernador.

Coparmex no debe salir afectada por asuntos de este tipo.

Te comentare el resultado.

Saludos

Enviado desde mi iPad

El 01/08/2012, a las 14:39, "Carlos Chavira" < presidencia@coparmexjuarez.org > escribió:

Estimado Alberto,

Te agradeceré tu amable respuesta a la carta anexa.

Gracias.

Carlos Chavira